

## REFERENCES (par oomark) Etiquette

20-02-2014

Références (par oomark) n° 1712 Abonnez  
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé vendredi 21 février 2014 - 08:00

Diagonales,

par  
Jean-Jacques Salomon

Un philosophe dans le métro "Il  
faut surmonter dialectiquement notre altérité réciproque". Cette  
formule de Hegel est affichée dans les wagons du métro parisien par un  
groupe de soutien scolaire, qui...(suite)

Topo : "Protocole : il faut le chercher"

102, boulevard Haussmann, Paris, 1913 :

- Jeune lozérienne montée à Paris, Céleste Albaret entre au service de Marcel Proust
- Proust : vous savez Céleste, il faudra parler à la troisième personne

- Céleste : moi je veux bien, Monsieur, encore faudrait-y qu'on me la présente la troisième personne !

Au bistrot : "Qu'est-ce qu'il prendra, un rosé comme d'habitude ?"

World company, 2014 :

- Jipé : paraît que t'as pas mis le Président en copie ?

- Lolo : ben quoi je le connais pas le Président

- Jipé : tu sais pas que sur ces trucs faut toujours mettre le Président en copie

- Lolo : moi je veux bien, mais je sais même pas qui c'est le Président !

De nombreux conflits naissent de violations insignifiantes de l'étiquette

"La politesse est plus généreuse que la franchise : elle signifie que l'on croit à l'intelligence de l'autre." Roland Barthes

La colle du jour : Pour ne pas humilier : faire profil bas. Pourquoi ? Réponse avec

Quand on aime, on ne compte pas : « Tino Sehgal ». Les œuvres de cet artiste britannique ne peuvent se vendre que devant notaire. Pourquoi ? Réponse avec

## Culture

COM : Le 22 juillet 1836, la publicité a fait un mort. En quelle triste circonstance ? Réponse avec

Curiosités : « Croatie ». Le droit croate est largement inspiré du droit français. Pourquoi ? Réponse avec

Lundi 10 mars 2014

18h30 - 20h

La newsletter Références : source d'inspiration ?

Débat

Références ? "Un OVNI des newsletters, une mise en page IKEA, la seule lettre que je lis régulièrement, je ne sais même plus pourquoi je la reçois, je commence toujours ma journée avec elle, je m'en sers avec mes équipes, je la diffuse autour de moi, c'est intelligent, on apprend des choses, on se demande comment vous faites, vous devriez faire plus, dommage qu'il n'y ait pas de forum, on aimerait connaître les autres lecteurs..."

Derrière ces commentaires, une idée revient : Références est une source d'inspiration. Le 10 mars, nous nous interrogerons ensemble sur sa portée et les perspectives à lui donner.

10 mars 2014

5, rue Descartes - 75005 Paris

18h30 - 20h

Entrée gratuite

Inscription obligatoire : [cliquer ici](#)

Partager  
sur twitter